



Feuerwehren stärken: Beste Bedingungen für Lebensretter!

Die Feuerwehren sind eine tragende Säule der sächsischen Sicherheitsarchitektur. Dabei wird der Brandschutz bei uns größtenteils im Ehrenamt geleistet. Fast 43.000 Sachsen sind in den Freiwilligen Feuerwehren engagiert. Die Männer und Frauen, die zu Hilfe eilen, sind Tag und Nacht bereit. Sie setzen oft genug ihr eigenes Leben aufs Spiel, um Mitmenschen aus Gefahr zu retten. Mehr noch: Die Freiwilligen Feuerwehren stiften Zusammenhalt. Sie sind in vielen Dörfern ein Mittelpunkt des gesellschaftlichen Lebens.

Die Sächsische Union macht sich stark, dass die Kameradinnen und Kameraden für ihren Dienst die modernste Technik haben und bestmöglich ausgebildet sind:

- **Investitionspaket:** Der Freistaat hat die Zuwendungen für die sächsischen Feuerwehren von 21 auf **40 Millionen Euro pro Jahr** aufgestockt. Über die nächsten fünf Jahre sollen insgesamt 200 Millionen Euro für Investitionen der Kommunen in den Brandschutz bereitgestellt werden!
- **Feuerwehrrpauschale:** Jede Gemeinde erhält eine zusätzliche Zuweisung von 50 Euro pro aktiven Angehörigen der Freiwilligen Feuerwehr.
- **Feuerwehrführerschein:** Der Freistaat unterstützt für jede Gemeinde jährlich zwei LKW-Führerscheinwerbungen (Klasse C oder CE) mit je 1.000 Euro.
- **Jubiläumszuwendung:** Zusätzlich zu den bereits bestehenden wird eine weitere Jubiläumszuwendung für 50 Jahre aktiven Dienst in der Freiwilligen Feuerwehr in Höhe von 500 Euro eingeführt.
- **Ausbildung:** Die Landesfeuerwehr- und Katastrophenschutzschule in Nardt wird ausgebaut und die Ausbildungskapazitäten werden erhöht.

Innenminister Prof. Dr. Roland Wöllner: „Lebensretter brauchen gute Bedingungen! Seit einigen Jahren fördert der Freistaat Sachsen die Modernisierung unserer Feuerwehren mit bundesweit überdurchschnittlichen Anstrengungen. Auch in Zukunft wollen wir an dieser starken Förderung festhalten und sie nun weiter ausbauen.“